

Swaruu (9): El tema de genética es de los más importantes, sobra decir por qué.

Sobre la pregunta: ¿El ser humano fue creado? Desde nuestra perspectiva no fue creado, también habría que definir qué es el ser humano, porque hay tantas razas que van desde los muy diferentes hasta los iguales a los terrestres. Caería dentro del mismo concepto de eternidad. Nadie considera ya el concepto de creación del ser humano, me refiero a las razas interestelares, porque no hay tiempo lineal que considerar, el concepto de creación, desarrollo, actualidad o el de evolución no existe. Hay adaptación al entorno lineal o semilineal de algunas especies humanomorfas, o humanas, pero desde el punto de vista más amplio no forman la especie, porque no hay un antes y un después desde el punto de vista total del conjunto de todas las especies humanoides o humanomorfas conocidas.

Robert: Correcto, me refiero si tanto la creación de las Taygeteanas como de los humano Lyrianos son por Mecánica de la Manifestación de algo superior. ¿Cómo se podría llamar el Yo Superior con unos acuerdos y otros Yos Superiores. Es decir, apareció de forma espontánea en un lugar y momento preciso, eso podría ser posible? ¿Podría ser también que las dos especies, la raza Taygeteana y la Lyriana se crearan por ese procedimiento a la vez?

Swaruu (9): No se tomaría como algo espontáneo. Las diferencias en 5D de una especie comparada a otra se dan por una adaptación semi lineal al entorno. No es evolucionismo, solo es adaptación, y sí se dan cambios genéticos, pero es con la imposición de la intención de sus conciencias.

Si bien aquí, sí hay un antes y un después, es solo relativo y específico a la especie. Aun así, eso resulta difícil de definir el marco temporal de dicha adaptación, ya que significa retroceder con mentalidad lineal a trazar los orígenes.

Se conoce la Gran Expansión, pero no se puede saber cuándo fue exactamente, solo se calcula desde el marco de referencia humano que fue aproximadamente hace un millón de años.

Gosia: Siempre hemos dicho que cuanto más alta es una densidad es más fácil el poder manifestar algo, y siempre nos dices que nosotros no somos este cuerpo. ¿Si yo en mis sueños puedo crear varias realidades, hasta seres de aspectos nuevos, etc., etc., podría ser que seres desde planos muy altos manifestaran estos cuerpos de planos más bajos que tenemos aquí en la Tierra, por ejemplo?

Swaruu (9): Puedo argumentar que los sueños son la realidad, el mundo físico no. ¿Cuáles seres? Ok, los humanos y similares, entonces los humanos y demás seres en densidades bajas, como el 5D y el 3D, serían consecuencia de dicha manifestación. Mi respuesta es que sí, tiene sentido lo que dices. Sin embargo, lo único que yo añadiría es que no necesariamente es con la intención de crear un ser intencionalmente.

Gosia: Al igual como en nuestros sueños, parecen tan reales y completos mientras estamos durmiendo, igual sería nuestra existencia aquí en 3D-5D para ellos, todo

siendo un sueño de estos seres, algún tipo de manifestación instantánea y juego tal vez. De hecho, yo creo que es así, solo que estos seres, más allá, somos nosotros mismos, creo yo.

Swaruu (9): Simplemente por el hecho de ser y de existir ellos, como seres de luz y tener la intención práctica, por la razón que sea, de manifestarse a sí mismos como entes separados de otro ente con morfología humanoide, es decir, con extremidades, torso y cabeza, es suficiente para ocasionar una reacción en cadena a través de las densidades, en donde se dan, manifiestan seres de naturaleza más material, hasta el punto de llegar al ser humano terrestre. Sí, somos nosotros mismos, regresamos a serlos al dormir y si soñamos cosas llamadas mundanas es porque eso es lo que nos está ocupando nuestra atención.

Robert: ¿Qué hay de eso de los humanos del cerebro reptil?

Swaruu (9): Es una interpretación completamente humana, porque al aislar esa parte del cerebro ven que funciona de manera similar o comparativa a cómo reaccionaría un reptil, según ellos, pero no hay ninguna evidencia ni nada que compruebe que esa parte del cerebro se deba a genes reptil. Así es, solo parece que es reptil, por lo tanto dicen que es reptil, no hay liga genética.

Sé que se dice que el ser humano fue creado combinando 21 especies extraterrestres, incluyendo la reptil, yo lo contradigo. Es que cada ser humano es genéticamente diferente. Quiero decir que puede estar un cuerpo, no la especie, un cuerpo o una serie de cuerpos de un grupo específico adaptado artificialmente para servir de vehículo para un alma reptil, pero es un concepto o es un procedimiento de frecuencias, no de algo físico y no trasciende a toda la especie.

Pero no es solo un caso de reptiles, sucede con todas las demás razas también, adaptaciones dentro del ser humano, razas insectoides, Mantis por ejemplo, o razas no encontradas en la Tierra, como las ramas Arcturianas.

Por eso desde el punto de vista de la ciencia genética Taygeteana y de la Federación, el ser humano terrestre no se considera una especie. Catalogamos las especies de esta otra manera también:

1.) Especies primarias, que son las que son fragmentos holográficos del Todo, del Yo Unificado, que son los que se han manifestado desde allí. Planos Superiores.

2.) Especies secundarias, que son las que han sido creadas, alteradas por algunas de las especies primarias con un propósito específico utilizando la imposición de una intención superior con miras a la alteración del ADN de parte de quienes utilizarán el cuerpo-contenedor final.

Robert: ¿Si cada ser humano es genéticamente diferente quieres decir que no se puede catalogar como especie. Qué sería una especie? Gracias.

Swaruu (9): Una especie que sería primaria es una que no ha sido alterada por nadie más, que según los registros de todos siempre ha sido o se pierde en la neblina del tiempo. Se toma como creación de la Fuente o del Yo Unificado Original. La humana caería dentro de la segunda clasificación.

Robert: ¿Y vosotras? Gracias.

Swaruu (9): Taygeta cae como raza primaria, sí.

Robert: ¿Te refieres manipulada por el control mental y adaptada para que entren semillas estelares de otras razas?

Swaruu (9): Es por eso que no es una raza primaria, porque está adaptada. Aja, sí. Sucede con los Elohim, solo que pasa esto. La adaptación física no es necesario hacerla con medios artificiales por la naturaleza de la misma densidad. En el caso de los humanos sí, porque es 3D y la manifestación es lenta.

Se necesita un cambio muy drástico y rápido para que entre una semilla aun cuerpo humano. Desde el 5D no, ya es más rápido y la mera intención del nuevo ser en formación dentro de útero ya modifica el ADN del contenedor de manera satisfactoria. Si ocurre que es necesaria una intervención artificial, si, sucede en 5D, pero no es una norma como en 3D, es una rara excepción.

Gosia: Pregunta es: ¿sí, dijiste que se ha hecho o se podría hacer alguna adaptación para que el cuerpo sea el mejor vehículo para un alma reptil, por ejemplo?

Swaruu (9): Sí.

Gosia: ¿Se ha hecho esto en la Tierra en general por otras razas, otras razas han hecho estas adaptaciones?

Swaruu (9): Sí, y es una constante.

Gosia: ¿Aparte de lo de las madres?

Swaruu (9): Virtualmente todas las razas lo han hecho, algunas veces no es necesario adaptar nada. Con los cambios con manifestación pura son suficientes, otras veces si es necesario.

Gosia: ¿Pero cogen un grupo de humanos al azar para adaptarles sus almas o por ejemplo los Sirianos van a por los Chinos, los Andromedanos por los del Congo, etc., cómo eligen?

Swaruu (9): Un ejemplo de esto son muchos los niños autistas. Su alma o su conciencia tarda más tiempo en entrar completamente en un cuerpo humano, ya que el ser o adma o alma proviene de densidades altas, y el que entrara todo de golpe podría traer problemas neurológicos. No, no así.

Robert: Es decir, ¿algunas razas tienen preferencias por algunas razas distintas de la Tierra?

Swaruu (9): Las semillas de cualquier raza específica tenderán a expandirse por todas las razas de manera casi uniforme, no toman solo una raza. Por ejemplo, la raza Taygeteana que en casa es casi el cien por cien o totalmente nórdica, en la Tierra habrá semillas de Taygeta en todas las razas, así con todas.

Robert: Entrando en genética, esto va directamente en contra de las Tablillas Sumerias, pero tengo las razones en claro, gracias en parte al doctor Bruce Lipton.

Swaruu (9): El tema de la genética es de importancia Alpha que se sepa esta información. Yo prefiero ser auténtica y decir la verdad cual loca o cruda pueda ser.

Gosia: Dijiste que los humanos son la raza secundaria. Somos la raza secundaria, pero no por los cambios genéticos que han hecho otras razas, porque el ADN siempre volverá a su patrón natural, pero por cambios genéticos hechos debido a imposiciones de control mental Matrix ¿no?

Swaruu (9): Sí, exactamente por eso que has dicho. Finalmente el humano sí que tiene cambios genéticos que los limitan, pero vienen por intención de los humanos mismos y son reversibles. No vienen de laboratorio genético determinista.

La interpretación de las Tablillas Sumerias en donde se ha dicho que el humano fue creado por ellos es una interpretación humana, porque es la única forma que ellos conocen que se altera el ADN. Es un reflejo de pensamiento humano, de su entendimiento limitado con datos limitados.

Las verdaderas alteraciones genéticas aplicadas a los humanos se han hecho por medio del control mental, de la aplicación de las creencias y de la manipulación de lo que es posible y lo que no lo es, o por imposición de una estructura de valores e ideas artificialmente puestas con miras a provocar los cambios genéticos.

Es así como se alteran los genes de una especie de parte de una raza estelar positiva o negativa y no en laboratorio. Lo que sucede es que los humanos no pueden comprender esto porque se les ha programado precisamente este punto para que no comprendan la transcendencia de la consciencia y de la mente.

No hay materia, todo es idea.

Todos los genes de la raza estelar están ya dentro de todos y cada uno de los humanos, solo que están desactivados, no están ni alterados ni fueron removidos. Solo es la misma conciencia-intención del ser que habita cada cuerpo lo que determinará cuales genes serán activados y cuáles serán ignorados, pero ahí están, esperando la señal proveniente de su dueño.

Robert: ¿Si los cambios genéticos que han hecho esporádicamente y puntualmente los extraterrestres, como por ejemplo, para acomodar el vehículo terrestre para cierta alma extraterrestre, estos cambios después vuelven a su patrón original, sí? Porque has dicho que siempre se vuelve al patrón original. ¿En este caso sería un patrón Lyriano, sí?

Swaruu (9): Sí, es verdad. Si regresa, la madre por ejemplo. a su patrón original. ¿En cuanto tiempo? Depende de las circunstancias, pero en general a lo máximo serían siete años que es periodo de regeneración total del cuerpo humano. (Nota: los cambios pueden durar días u horas, otros pueden durar algunas generaciones, pero siempre regresarán al patrón impuesto por la conciencia de la persona). Insisto, por eso hay que cambiar la percepción de la persona para que los cambios sean permanentes.

Robert: Todo lo que hemos hablado sobre genética ¿a qué especies más se podría aplicar aquí en la Tierra además de la humana? Quiero decir ¿qué otras especies tienen una gran conexión con la Fuente?

Swaruu (9): Puedo asegurar que todas las especies restantes y cada una de ellas tienen una mayor conexión con la Fuente que los humanos. Dentro de los que destacan más obviamente podrían ser los cetáceos, delfines y ballenas. Las demás especies animales están haciendo lo que mejor que saben hacer, y están experimentando lo que fueron diseñados a experimentar. El humano no así. No hay mucho control mental aplicados a gatos. Los gatos saben ser pues... gato muy bien. Saben estar en paz, en su centro, en su yo, disfrutar de su paz y bienestar tomando el sol.

El humano no, está alejado de lo que vino al mundo a ser. Por eso es tan infeliz, porque ese sentimiento le está tratando de decir que está mal su camino, que busque su centro, su misión en la vida. Pero están programados para ignorar eso, para servir a la sociedad. Su valor como humanos es por lo que pueden hacer por la sociedad, no por lo que pueden hacer por sí mismos. Pero aún con ese control mental funcionando sus almas les dicen que algo está muy mal.

Requiero más tiempo para explicar lo de los animales, pero es parte o daño colateral por la misma Matrix que tiene como componente principal el tiempo lineal, como metrónomo que sincroniza todo, creando una linealidad de antes, presente y después que produce en los mismos animales ese proceso entre otras cosas como las frecuencias bajas y las toxinas. 3D, todo en conjunto trabajando en su contra.

Algunos eruditos espirituales, por ejemplo, dicen que todo se debe a una actitud de servicio a los otros y no al servicio a sí mismos. Muchos expertos en extraterrestres como Alex Collier también insisten en eso. Pero no es tan sencillo, porque no puedes tener una actitud de servicio a otros si no has resuelto lo que necesitas como individuo. Me refiero a que el servicio a los otros no puede ser por imposición social, como un deber, sino porque sea parte de la naturaleza real y sincera de una persona. Es amor a su sociedad y a sus prójimos, y no se puede tener amor al prójimo sin tener amor propio.

Para tener una sociedad holográfica se debe resolver los problemas del yo, del ego humano, solo así se podrá amar al prójimo, porque si no te amas a ti mismo no podrás amar a nadie más. El amor como integración de los demás como parte de uno mismo.

Robert: Tengo esta pregunta de un seguidor que dice lo siguiente: “Un pequeño apunte sobre el tema genético, ¿y si en la misma construcción del avatar humano 3D ya se estructura el ADN de manera que funcione con una serie de características que sean en principio las que determinen su carácter y personalidad y a la vez pueda ser modificado o alterado inconscientemente?”

Swaruu (9): La genética es el resultado de la percepción y este es el resultado del carácter y la personalidad. La personalidad se da por o como resultado de las experiencias tenidas en la vida y en otras vidas pasadas. La genética nunca determinará la persona ni a su conciencia, la genética es solo el reflejo de la conciencia. La pregunta está escrita desde la percepción determinista humana, mentalidad casual o de víctima.

Robert: Y la pregunta sigue diciendo: “Swaruu no cuenta como, quién y cuándo se diseñó nuestro avatar y con qué fines. Un saludo.”

Swaruu (9): No hay un diseñador ni hay un solo propósito. Es de nuevo un reflejo de

mentalidad humana.